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Bussolengo, Bardolino, Castelnuovo, Pescantina, Peschiera, Sona 

Bussolengo accende San Valentino

Target
La Fiera torna  

per la 314esima  
edizione, portando 

con sé cinque giorni 
di eventi, cultura, 

gastronomia e 
divertimento.  

Dal 13 al 17 febbraio, 
il paese si anima con 
un ricco programma 

che spazia tra  
concerti, spettacoli, 

visite guidate  
e  celebrazioni  

dell'amore 

Servizi da pagina 8

    Servizio a pagina 12

Territorio  
Dieci incontri  
gratuiti per  
promuovere  
il turismo locale

Alpo Basket 
Ritratto di Helmi 
Kristiina Tulonen: 
talento cestistico  
e passione  
accademica

    Servizio a pagina 14

La nostra Salute 
Da questo numero 
una pagina con le 
notizie sulla sanità 
della provincia 

    Servizio a pagina 2



NUOVA OFFERTA FORMATIVA QUADRIENNALE A VILLAFRANCA DI VERONA
• Diploma quadriennale equipollente al diploma quinquennale

• Potenziamento attività P.C.T.O. con stage formativi
• Didattica laboratoriale con metodologie innovative

• Studio dal primo anno delle lingue inglese, tedesca e spagnola
• Soggiorni linguistici all’estero (EU)

• Inserimento lavorativo nel settore aziendale/turistico
• Orario scolastico su 5 giorni, da lunedì a venerdì

• Supporto allo studio pomeridiano

VENITE A TROVARCI!VENITE A TROVARCI! Via Aldo Rizzini, 4 – 37069 Villafranca di Verona (VR)  Telefono +39 045 912666 
info@istitutoguardini.it - www.istitutoguardini.it

Il cambiamento climatico è 
ormai una minaccia concreta 
per la salute pubblica, con 
stime che indicano una pos-
sibile quadruplicazione 
della mortalità entro il 2050 
a causa di eventi climatici 
estremi. Questa emergenza è 
stata al centro del convegno 
“Cosa abbiamo imparato 
l’anno scorso”, organizzato 
presso l’Aula Magna De 
Sandre di Borgo Roma dal 

dottor Ciro Paolillo, diretto-
re del Pronto Soccorso di 
Borgo Trento. 
Le strutture sanitarie, in par-
ticolare i Pronto Soccorso, 
affrontano un carico cre-
scente di lavoro, complicato 
dall’invecchiamento della 
popolazione, dalla gestione 
di malattie croniche e dal-
l’aumento di patologie lega-
te al clima, come insuffi-
cienze respiratorie e disturbi 

psicologici.  
A Verona, l’Aoui gestisce 
oltre 100.000 accessi annuali 
nei Pronto Soccorso di 
Borgo Trento e Borgo Roma. 
Quest’ultimo, con un reparto 
inaugurato di recente, si 
distingue per il trattamento 
di pazienti fragili affetti da 
insufficienza respiratoria. Il 
convegno, momento di con-
fronto nazionale, ha coinvol-
to esperti come i dottori 

Antonio Maccagnani, 
Domenico Girelli e Andrea 
Bellone, che hanno eviden-
ziato il ruolo cruciale della 
prevenzione vaccinale, 
dell’umanizzazione delle 
cure e dell’innovazione tec-
nologica. «Il cambiamento 
climatico richiede un’ade-
guata risposta sanitaria», ha 
concluso Bellone, ribadendo 
l’importanza di un approccio 
integrato per affrontare le 

Come il Pronto Soccorso si prepara a fronteggiare nuove criticità

Emergenze e cambiamenti climatici SIMIL-INFLUENZA: LA SITUAZIONE IN VENE-
TO. Brusco incremento dei casi di simil-influenza secondo 
i dati del sistema RespiVirNet dell’Istituto Superiore di 
Sanità. L’incidenza nazionale ha raggiunto il 14,3 per 1000 
assistiti, colpendo soprattutto i bambini sotto i 5 anni. Tut-
tavia, in Veneto la situazione è migliore: l’incidenza si atte-
sta a 9,92 per 1000, ben sotto la media italiana. Le regioni 
più colpite restano Lazio, Toscana e Campania, mentre 
Basilicata e Calabria non partecipano al monitoraggio. 
 
BOLLINO AZZURRO AGLI OSPEDALI DEL-
L'ULSS 9 SCALIGERA. Gli ospedali Mater Salutis di 
Legnago, Magalini di Villafranca e Fracastoro di San Boni-
facio sono stati premiati con il Bollino Azzurro dalla Fon-
dazione Onda ETS. Questo riconoscimento celebra l’eccel-
lenza nei servizi uro-andrologici, inclusi prevenzione, dia-
gnosi e riabilitazione. I criteri valutano l’approccio multidi-
sciplinare e l’impegno verso la salute maschile, con partico-
lare attenzione al tumore della prostata e alle complicanze 
post-chirurgiche. 
 
MARTA SPERI PRESIDENTE DELLE OSTETRI-
CHE VERONESI. Marta Speri è stata eletta presidente 
dell’Ordine delle Ostetriche della Provincia di Verona per il 
quadriennio 2025-2028. Coordinatrice della UOC Ostetri-
cia e Ginecologia dell’Ospedale Magalini di Villafranca, 
subentra a  Sabrina Valletta. 
«Ringrazio tutti coloro che ci 
hanno sostenuto. Lavorere-
mo con un approccio inclusi-
vo ed efficace per valorizzare 
la professione e rispondere ai 
bisogni della categoria», ha 
dichiarato Marta Speri, sotto-
lineando il ruolo centrale del-
l’Ordine come punto di rife-
rimento per le ostetriche 
veronesi.

� Notizie in pillole
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Stiamo preparando  
la Guida alla  

sanità veronese  
 
A partire da questo numero di Target Notizie 
ed inCassetta i lettori troveranno questa pagi-
na dedicata alla nostra salute. Come insegna 
l’esperienza personale di ciascuno di noi, 
prima o poi tutti siamo costretti a fare i 
conti col nostro Sistema sanitario, coi 
medici di base, con le prestazioni specia-
listiche e l’assistenza per i nostri familiari 
con problemi di salute particolarmente 
impattanti. 
Di solito l’esperienza, già pesante di suo, non riscontra una piena 

soddisfazione. E questo non perché il Sistema sanitario sia ineffi-
ciente o incapace, ma perché – molto banalmente – 

pochi di noi prestano attenzione a questa realtà sin 
quando la salute tiene. Certo, non mancano neppure in 

un sistema tutto sommato di qualità della sanità nella 
nostra regione, aree di disagio con servizi non altezza di 

un territorio fra i più avanzati d’Europa. Ma non dobbia-
mo permettere che “la moneta cattiva scacci quella 

buona”. Ecco, il compito di questa pagina è proprio que-
sto: aiutare i Lettori ad individuare i servizi del nostro 

sistema sanitario locale; le campagne di prevenzione; le 
eccellenze cui rivolgersi nei nostri ospedali; le aree da 

migliorare per rendere un servizio pieno ai cittadini. 
Questa pagina sarà sempre presente nei nostri free press e 

verrà completata nel prossimo giugno con una vera e propria 
“Guida alla migliore sanità veronese” che sarà in tutte le edi-

cole della nostra provincia e che presenterà, appunto, le eccel-
lenze. I ricercatori, i migliori reparti, le strutture all’avanguardia 

in ogni ambito sanitario. Una Guida affinché sia più facile orien-
tarsi e individuare le migliori soluzioni quando si ha poco tempo 

per decidere e la salute chiama con urgenza.  

Inquadra il Qr-code  
e vai sul nostro sito per  

essere sempre aggiornato 
sulle notizie della sanità  

veronese

L’ADIGE

Guida  al top della  sanità  veronese



SCONTI FINO AL

P.zza della Vittoria, 2/4
Tel. 045.8899014

Via Unità d’Italia, 359/A
Tel. 045.972022

Via Garofoli, 179
Tel. 045.8750233
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lavabile  Massima Traspirabilità
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grazie a 3 strati e 5 zone a portanza
differenziata. In memory ADr
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Legame con il territorio e vendita di per-
sonal computer di tutte le marche, inclu-
sa la Apple. Sono questi i principali ca-
pisaldi di Bologna Computer, azienda 
leader del settore dal 1987, che da circa 
un anno si è insediata a Bovolone, in via 
Umberto I al civico numero 8. L’azienda 
si occupa di vendita anche di laptop usa-
ti e ricondizionati ed è specializzata in 
assemblaggio di qualsiasi tipo di com-
puter e notebook per gaming, grafica 
cad, studio e lavoro. Tutti i prodotti pro-
posti sono personalizzati in base alle esi-
genze del cliente. Bologna Computer 
garantisce inoltre assistenza tecnica co-
stante – sia in presenza sia da remoto – 
e assicura forniture, anche per quanto ri-
guarda la telefonia, per pubbliche ammi-
nistrazioni, privati, aziende, artigiani ed 
enti governativi, in particolare con il Mi-
nistero dell'Istruzione per usufruire ad 
esempio della “Carta Docenti”. Oltre a 
fornire la possibilità di visitare lo sho-
wroom di via Umberto I, aperto la mat-
tina dalle 9 alle 13 e il pomeriggio dalle 
14:30 alle 18, Bologna Computer può 
spedire i prodotti in tutta Italia. Ma è a 
Bovolone che i titolari Maddalena Lo-
nardi e Arrigo Alverdi si sentono a ca-
sa.  
«Un computer è come un vestito su mi-
sura – spiega Maddalena Lonardi –. 
Curiamo ogni aspetto, raccogliamo tutte 
le necessità e le aspettative e realizziamo 
ciò che serve ai nostri clienti. I territori 
di Bovolone, Verona e dintorni fanno 
proprio al caso nostro: ci piace molto 
rapportarci con persone dalla mentalità 
molto laboriosa e orientata al lavoro e 
alla produttività, evolvendo di pari pas-
so anche il nostro rapporto professionale 
con loro».  
Bologna Computer è convenzionata con 
il Mepa (Mercato elettronico della pub-
blica amministrazione), ma si mette a di-
sposizione di tutte le aziende del territo-
rio. Sono inoltre stati inseriti anche due 
servizi molto importanti come la realiz-
zazione di siti web e di programmi soft-
ware personalizzati. Per ulteriori infor-
mazioni è possibile collegarsi al sito 
www.bolognacomputer.it e scrivere alla 
mail info@bolognacomputer.it.

BOLOGNA COMPUTER
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PC di qualità  
per aziende, 

 pubblico e privati

Il Tar blocca  
il progetto  

della discarica 
a Sorgà  

 

La discarica tanto contesa non si farà. Ac-
colto dal Tar del Veneto, con sentenza de-
positata il 7 gennaio,  il ricorso del Comune 
di Sorgà, della Provincia di Mantova e dei 
comuni vicini, contro la costruzione di una 
discarica di rottami d’auto, il car fluff da 
950 mila metri cubi prevista a Pontepossa-
ro. 
Si contesta un difetto di istruttoria, ossia la 
mancata verifica della distanza minima del 
fondo della discarica dal livello di massima 
escursione della falda: le regole prevedono 
almeno 1,5 metri sopra il tetto di un acqui-

fero confinato o 2 metri sopra la massima 
escursione di una falda non confinata. Il Tar 
ritiene inoltre che tale carenza progettuale 
“non possa essere recuperata durante la fa-
se di esecuzione dei lavori né durante la fa-
se di gestione dell’impianto”.  
La Regione aveva consentito alla ditta ri-
chiedente RMI, Rottami Metalli Italia, ora 
RMB, che svolge attività di demolizione di 
autoveicoli con sedi operative a Castelnuo-
vo del Garda e Lainate, di rimodulare il 
progetto iniziale contenendone le dimen-
sioni. Questo tuttavia non risolveva le cri-

ticità già rilevate da cittadini e amministra-
tori locali. Il Tar ferma definitivamente la 
contesa, che si protraeva dal 2020, conside-
rando il progetto incompatibile con le ca-
ratteristiche ambientali e le esigenze 
della comunità locale.   
La sentenza, che accoglie le istanze delle 
amministrazioni locali, ribadisce l’impor-
tanza di un’istruttoria completa e accurata 
in relazione alla tutela delle risorse idriche, 
e annulla quindi il provvedimento che au-
torizzava la costruzione della discarica. 
(A.Rez.) 





Prime reazioni anche dal territo-
rio alla sentenza della Corte co-
stituzionale che ha dichiarato 
inammissibile il referendum,  
per l'abrogazione della legge 
Calderoli, ovvero dell'autono-
mia regionale. 
E se i commenti degli esponenti 
politici nazionali si concentrano 
sui riflessi che questa decisione 
della Consulta avrà sugli equili-
bri all'interno del Governo e tra 
maggioranza e opposizione, gli 
amministratori locali, invece, 
guardano già agli aspetti con-
creti delle materie da trasferire 
al territorio, ad esempio l'orga-
nizzazione della Protezione ci-
vile e della gestione delle emer-
genze. 
Un tema, quello delle emergen-
ze di Protezione civile, assai ca-
ro al sindaco di Soave Matteo 
Pressi, primo cittadino di un 
Comune, suo malgrado, più 
volte alluvionato negli ultimi 15 
anni.  
E proprio l'importanza di questo 
argomento per il territorio Vero-

nese per i suoi cittadini, ha spin-
to il sindaco di Soave, Matteo 
Pressi, ad intervenire: «È urgen-
te riaprire immediatamente la 
trattativa con lo Stato su tutte le 
materie, come chiesto dal Presi-
dente Zaia. Si deve ripartire il 
prima possibile con il trasferi-
mento al territorio della gestio-
ne delle emergenze di Protezio-
ne Civile, tema sul quale finora 
si è registrata la chiusura del mi-
nistro Musumeci, argomentata 
anche con la pendenza del giu-
dizio della Consulta». 
Una richiesta, quella di Pressi, 
maturata alla luce dell'esperien-
za concreta: «da sindaco di Soa-
ve, anche in occasione dei re-
centi eventi alluvionali del mag-
gio 2024, ho denunciato la len-
tezza con la quale il Diparti-
mento della protezione civile 
della presidenza del Consiglio 
dei Ministri opera. Certamente, 
una gestione regionale di questa 
funzione assicurerebbe maggio-
re celerità di intervento in mo-
menti tanto delicati, garantendo 

risposte puntuali ai cittadini e 
alle imprese. L'abbiamo speri-
mentato con la costruzione dei 
bacini di laminazione, avvenuta 
in tempi celeri proprio perché 
gestita dalla regione e dagli enti 
locali». 
Risposte che secondo il sindaco 
di Soave dovrebbero riguardare 
tanto la fase emergenziale, 
quanto la fase immediatamente 
successiva al verificarsi delle 
calamità naturali: «In occasione 
degli allagamenti del 16 maggio 
2024, che hanno interessato tut-
to il territorio veronese, con epi-
sodi anche a Bussolengo e Sona 
solo per citare alcuni Comuni 
dell'ovest della provincia, la di-
chiarazione dello stato di emer-
genza da parte dello Stato è av-
venuta solo il 30 luglio, quindi 
con un mese e mezzo di ritardo. 
La stessa situazione si è verifi-
cata nel 2023 con le criticità ri-
scontrate nel villafranchese e le-
gate al fiume Tione, fortunata-
mente contenute nei loro effetti 
negativi dalle casse di espansio-

ne».  
«Senza questa dichiarazione go-
vernativa - conclude Pressi - al-
cune assicurazioni non coprono 
i danni e i cittadini devono sce-
gliere se rimanere per 45 giorni 
con le abitazioni o le aziende 
danneggiate o avviare subito i 
lavori rischiando però di perdere 
il ristoro assicurativo».

Il sindaco di Soave Pressi interviene dopo la bocciatura del referendum
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Autonomia e Protezione civile

Passione verde in Fiera: 
Torna Vita in Campagna 

Tre padiglioni espositivi, un calendario di 150 corsi in 3 giornate, 
sono i numeri di Vita in Campagna – La fiera, la mostra-mercato 
organizzata per la prima volta da Veronafiere in collaborazione 
con la rivista Vita in Campagna, che fa il suo esordio a Verona 
dal 14 al 16 marzo. La manifestazione è dedicata agli amanti del 
green, che potranno acquistare piante, sementi e fiori, e ancor più 
un’intera gamma di proposte da tutti i settori di interesse per gli 
appassionati del mondo outdoor: barbecue, piscine, piccola edi-
lizia da giardino e illuminazione, fino all’estetica e ad elementi 
di design per ambienti esterni. Spazio anche alle tipicità agroali-
mentari e mostre mercato di animali. 
La proposta della manifestazione si completa con 150 corsi gra-
tuiti, curati dagli esperti della redazione della storica rivista Vita 
in Campagna (Edizioni L’Informatore Agrario), rivolti a grandi 
e piccini: dalla prevenzione delle fitopatie alla coltivazione di orti 
e piante officinali, dagli alberi da frutto ai piccoli allevamenti e 
all’apicoltura, passando per la cura di giardini e balconi, senza 
dimenticare i benefici della pet therapy e la cura dell’apiario.  
Lo spazio espositivo si articola al padiglione 10 con un’ampia 
varietà di animali da cortile e piccoli allevamenti, insieme a 
un’area dedicata alla loro nutrizione e alle attrezzature; al padi-
glione 11, apicoltura e cosmesi naturale, con un’ampia area de-
dicata al food market e tipicità alimentari, mentre al padiglione 
12 l’area per gli appassionati di giardinaggio, florovivaismo e 
outdoor con sezioni dedicate. A fare da unico comune denomi-
natore: la passione per un tempo libero sempre più a contatto con 
la terra e, di riflesso, il benessere.  
INFORMAZIONI 
Date e orari: 14 – 15 – 16 marzo 2025 | 9-18 
Biglietti: 12€ online, 15€ in cassa, gratuito fino a 12 anni 
Ingresso alla manifestazione: Re Teodorico, viale dell’Indu-
stria. Parcheggi: P4 Multipiano e P7 Re Teodorico (viale del-
l’Industria) 
Website: www.fieradivitaincampagna.it.

Matteo Pressi,  
sindaco di Soave

Soave protagonista 
per San Valentino  

 
Il mese dedicato agli innamorati, con la festa di S. Valentino, è 
oggi l'occasione anche  per promuovere il territorio sotto il pro-
filo turistico. Per il secondo anno consecutivo, sarà la cittadina 
murata di Soave, accanto alla città austriaca di Innsbruck, 
l'ospite speciale di  "Lago di Garda in Love". Certamente Soa-
ve, con il suo castello contornato da oltre due chilometri di mu-
ra medievali, rappresenta uno scenario da favola, luogo di idea-
le per trascorrere una serata in compagnia del proprio partner, 
degustando anche i vini del territorio, come il dolce Recioto di 
Soave DOCG, ideale per concludere una cena romantica. 
Ma gli innamorati che visiteranno Soave nella settimana di S. 
Valentino potranno anche godere di mostre d'arte, giochi di luce 
e luminarie a tema che metteranno ancora più in risalto le ca-
ratteristiche del centro storico della cittadina dell'est veronese. 
Così il sindaco di Soave Matteo Pressi: «Siamo onorati della 
possibilità di collaborare con i Comuni del Garda e dell'entro-
terra come Valeggio con la bellissima Borghetto. Insieme pos-
siamo offrire ulteriori opportunità di scoperta ai tanti turisti che 
ogni anno visitano la nostra provincia, massimizzando i bene-
fici per il territorio e le imprese della filiera del turismo. Negli 
ultimi due anni, investendo nella promozione turistica del no-
stro borgo, abbiamo più che raddoppiato il numero di notti dor-
mite a Soave passando dalle 16.000 del 2022 alle oltre 40.000 
del 2024.  Ovviamente occorre lavorare e offrire ai turisti con-
tenuti di qualità. Solo così si crea un passaparola e per questo 
siamo pronti a stupirvi anche nella settimana di S. Valentino». 
Appuntamento quindi a Soave nei giorni di venerdì 14, sabato 
15 e domenica 16 febbraio. Il programma completo degli 
eventi è disponibile al sito: www.comunesoave.it.
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� di Marco Danieli 
 
Grazie a un investimento di circa 
250.000 euro, E-Distribuzione ha com-
pletato un intervento significativo nella 
cittadina Gardesana, con l'obiettivo di 
migliorare la qualità del servizio elettri-
co, sia per i clienti residenziali che per le 
numerose attività turistiche presenti sul 
territorio. L'intervento rientra nel proget-
to E-Grid, pensato per rendere la rete 
elettrica più efficiente, digitale e resilien-
te, rispondendo così alle esigenze del ter-
ritorio. La società del Gruppo Enel, che 
gestisce la rete elettrica di media e bassa 
tensione, ha posato 3 chilometri di una 
nuova linea in cavo interrato di media 
tensione (20.000 volt). Un'opera che 
migliora la fornitura di energia e rende la 
rete meno vulnerabile agli eventi atmo-
sferici, contribuendo a una maggiore 
affidabilità del servizio.  
L'adozione di questa tecnologia consente 
lo sviluppo e la diffusione delle nuove 
tecnologie per un utilizzo più sostenibile 
dell'energia. La realizzazione della nuova 
linea ha portato alla rimozione di circa 2 
chilometri di linea aerea e 22 sostegni, 
restituendo al paesaggio e all'ambiente 
circostante numerosi benefici. La zona, 
che si affaccia sul Lago di Garda, può ora 
vantare un aspetto ancora più curato e 

valorizzato, con un minore impatto visi-
vo e una tutela maggiore della biodiver-
sità locale. L’impianto servirà alcune 
migliaia di clienti, tra utenze domestiche, 
commerciali e turistiche, inclusi luoghi 
di rilevanza come il Parco divertimenti 
situato a breve distanza.  
Il progetto non solo migliora la qualità 
della rete, ma supporta anche lo sviluppo 
delle attività economiche locali, partico-
larmente quelle legate al turismo, ele-
mento fondamentale per l'economia della 

zona. Mattia Taramino, responsabile del-
l'Unità Territoriale Verona di E-Distribu-
zione, ha sottolineato: "Questi lavori ci 
permettono di incidere in vari ambiti cru-
ciali, come il rafforzamento delle reti, 
l'elettrificazione dei consumi e la resi-
lienza ai fenomeni atmosferici, sempre 
più frequenti. Progetti come questo con-
tribuiscono a preparare il territorio alla 
transizione energetica, offrendo nuove 
opportunità di sviluppo e innovazione". 
Il sindaco di Castelnuovo, Davide San-
drini, esprime la propria soddisfazione 
sottolineando che l'intervento ha portato 
a un miglioramento concreto dei servizi 
per i cittadini. "L'interramento delle linee 
elettriche non solo aumenta l'affidabilità 
della fornitura, ma risponde alle esigenze 
ambientali del nostro comune, eliminan-
do i cavi aerei e restituendo così il pano-
rama nella sua piena bellezza". 
L'opera si inserisce in un programma più 
ampio di E-Distribuzione, che propone di 
potenziare le Smart Grid, integrare le 
fonti rinnovabili e migliorare la resilien-
za climatica delle reti.  
In questo modo, la società contribuisce 
attivamente alla transizione ecologica ed 
energetica, portando vantaggi tangibili 
per le comunità, le imprese e l'ambiente. 
(Nella foto la zona interessata dopo l’in-
tervento)

CASTELNUOVO. E-Distribuzione investe 250mila euro

La rete elettrica è più sicura

Bardolino interpella 
i residenti 

 
Il Comune di Bardolino lancia un questionario per rac-
cogliere le esigenze abitative dei cittadini. Disponibile 
sul sito www.comune.bardolino.vr.it, il modulo va 
inviato via e-mail (anche PEC) a 
comune.bardolino@legalmail.it o consegnato all'Uffi-
cio Protocollo entro il 28 febbraio. 
«Vogliamo risposte concrete per chi fatica a trovare 
casa – spiega il sindaco Daniele Bertasi –. L'obiettivo 
è favorire l'edilizia sociale e sostenibile». 
I dati raccolti guideranno interventi urbanistici, come 
la Variante al PAT e il Piano degli Interventi, per una 
Bardolino più inclusiva.  
Il questionario aiuterà il Comune a pianificare al 
meglio gli interventi di edilizia residenziale pubblica e 
sociale, ampliando l'offerta di affitti a canone conven-
zionato, attualmente molto limitata. L'indagine coin-
volge anche le famiglie che vorrebbero garantire 
un'abitazione ai propri figli, ad esempio attraverso 
l'ampliamento della loro attuale residenza. 

A febbraio si  
inaugura a Zevio  
il sesto sportello 

 
Dal mese di febbraio sarà ope-

rativo in quel di Zevio il sesto 

sportello di LUPATOTINA GAS 

e LUCE; tutti i giorni, dal lunedì 

al venerdì, dalle ore 09:00 alle 

ore 12:00 in via Altichiero al 

civico 14, un dipendente della 

società lupatotina presidierà il 

punto aperto al pubblico. 

Lupatotina, società a totale 

partecipazione pubblica il cui 

socio unico è il Comune di San 

Giovanni Lupatoto, vende gas 

metano ed energia elettrica ed 

ha la sua sede nel Comune di 

San Giovanni Lupatoto. Gli altri 

sportelli si trovano a Buttapie-

tra, Raldon, Ronco all’ Adige, 

Caldiero e, ora, anche a Zevio.  

L’apertura dello sportello nel 

Comune di Zevio rafforza il 

legame con il territorio, per ren-

dere la società Lupatotina 

sempre più un partner affidabi-

le ed efficiente per i Clienti pri-

vati e per le Imprese. 

Lupatotina nasce alla fine 

dell’anno 2002 per obbligo di 

legge e, in questi 21 anni di 

attività, ha raggiunto traguardi 

importanti:  

� Oltre 32mila clienti attivi  

 
�  25 milioni di euro di fatturato  

 
�  12 dipendenti 

 
�  6 sportelli presenti sul terri-

torio veronese 

 

LUPATOTINA GAS E LUCE, 

essendo una società a parteci-

pazione pubblica, offre ai propri 

clienti un ampio ventaglio di 

servizi e applica prezzi conve-

nienti l’ottica della massima tra-

sparenza e vicinanza a Cittadini 

e Imprese. Nei Comuni in cui 

opera, instaura un legame col-

laborativo e duraturo con le 

Amministrazioni comunali, con-

tribuendo a riversare i propri utili 

sul territorio, in aiuto alle asso-

ciazioni sociali, sportive e cultu-

rali.  

La mission di Lupatotina Gas e 

Luce è quella di: 

� offrire ai nostri Clienti il gas 

metano e l’energia elettrica al 

miglior prezzo possibile; 

�  fornire un servizio di sportel-

lo efficiente, preparato e pronto 

a risolvere ogni problematica; 

� ricercare soluzioni volte a 

pianificare il bilancio delle fami-

glie e delle imprese e semplifi-

care le procedure; 

�  instaurare con i nostri Clienti 

un rapporto di reciproca fiducia. 

Evidenziamo, infine, che Lupa-

totina Gas e Luce non opera 

con agenti di vendita porta a 

porta, non effettua telefonate 

per proporre e vendere gas ed 

energia, ma è presente nei ter-

ritori con i propri sportelli. Invi-

tiamo, pertanto, a diffidare di 

tutti coloro che, spesso con l’in-

ganno e spacciandosi per 

dipendenti della nostra società, 

continuano con sempre mag-

gior frequenza ad effettuare 

telefonate insistenti e visite 

improvvise; si tratta di persone 

molto abili, soprattutto nel 

coglierci impreparati e disattenti 

nei momenti in cui siamo di 

corsa e presi da altre nostre 

priorità. Prima di dare un assen-

so telefonico o prima di sotto-

scrivere qualunque contratto 

che all’apparenza può sembra-

re conveniente, cerchiamo di 

prendere tempo per fare le 

dovute valutazioni. 

I nostri sportelli sono sempre a 

LUPATOTINA GAS E LUCE APRE UN NUOVO SPORTELLO

I nostri sportelli a Verona
• San Giovanni Lupatoto, Via San Sebastiano, 6 
   (dal Lunedì al Sabato dalle 9 alle 12 e il Martedì dalle 9 alle 16)
• Buttapietra, Via Cavour, 9 (il Lunedì e il Venerdì dalle 9 alle 13)
• Raldon, Via Croce, 2 (il Mercoledì dalle 9 alle 12)
• Ronco All’Adige, Piazza Garibaldi, 22 (il Giovedì dalle 9 alle 13)
• Caldiero, Corso A. De Gasperi, 14 (il Sabato dalle 9 alle 12)

info@lupatotinagas.it

www.lupatotinagaseluce.it

Richiedi un preventivo a: preventivi@lupatotinagas.it

nr. verde 800 833 315

Tel. 0458753215

È disponibile l’APP 
“Lupatotina gas e luce”, 

sia per iOS che Android,

scaricabile dal proprio store

Nel mercato libero fidati di noi
Scegli la nostra squadra

Serietà, bollette chiare, prezzi convenienti
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� di Consuelo Nespolo 
 
A Bussolengo si respira aria di 
tradizione e creatività con l’ar-
rivo della decima edizione del 
Trofeo “La Tripa pì bona de 
San Valentìn”. Questo evento, 
ormai un classico per il territo-
rio, richiama l’attenzione di 
tutti gli amanti della cucina 
locale, mettendo al centro la 
trippa, piatto semplice e 
gustoso che racconta la storia 
e le radici della comunità. Ma 
quest’anno c’è una novità che 
aggiunge un tocco di moderni-
tà: una seconda competizione 
dedicata alla trippa reinterpre-
tata in chiave creativa. L’ap-
puntamento è fissato per gio-
vedì 6 febbraio, quando i 
ristoratori di Bussolengo si 
sfideranno per ottenere il tito-
lo di migliore trippa della tra-
dizione, e per la nuova catego-
ria, quella riservata alle inter-
pretazioni innovative. La sera-
ta promette di unire sapori 
autentici e idee originali, con 
l’obiettivo di valorizzare tanto 
la storia quanto l’abilità di 
reinventarsi. A giudicare i 
piatti sarà una giuria composta 
da chef esperti, sommelier e 
conoscitori del mondo enoga-
stronomico, che valuteranno 
le creazioni secondo precisi 
criteri: il gusto, la presentazio-
ne, il rispetto della tradizione 
e l’abbinamento con il vino. 
Non sarà facile scegliere il 
vincitore, perché ogni piatto 
racchiude la passione e l’im-
pegno di chi lo ha preparato. 
Per chi conquisterà la giuria 
nella categoria della trippa 
classica, ci sarà in premio un 
prezioso piatto in bronzo rea-
lizzato dall’artista Daniela 
Gugole, oltre a un piatto arti-
gianale decorato che passerà 
di anno in anno ai futuri vinci-
tori. Per il primo posto nella 
categoria innovativa, invece, è 
prevista una targa dedicata, 
che celebra questa nuova ini-
ziativa. E non mancheranno 
riconoscimenti anche per i 
partecipanti che non saliranno 
sul podio, a sottolineare il 
valore di ogni contributo. 
«Il Concorso intende promuo-
vere la cultura della trippa a 
livello locale, farne conoscere 
e valorizzare la preparazione e 
la storia di questo alimento 
tipico del territorio di Busso-
lengo. Abbiamo deciso di dare 
vita anche alla competizione 
della trippa più innovativa per 
permettere ai partecipanti, 
professionisti o amatori, di 
esplorare nuovi ingredienti, 
tecniche e combinazioni di 
sapori, mettendo alla prova le 
proprie capacità culinarie in 
un contesto 
competitivo». Dichiara Rober
to Brizzi, sindaco del Comu-

ne di Bussolengo. 
«Questo contest culinario non 
va visto solo come un momen-
to di intrattenimento, ma 
anche come occasione di 
aggregazione, inclusione e 
promozione di valori condivi-
si nella società. Deve essere 
un momento di competizione, 
ma anche di condivisione, 
cooperazione e soprattutto 
divertimento e spensieratez-

za». Spiega Massimo Girel-
li, Vicesindaco e assessore a 
promozione del territorio e 
manifestazioni. 
 «La cucina è una parte fonda-
mentale dell'identità culturale 
di ogni comunità, e sfide di 
questo tipo offrono l'opportu-
nità di celebrare tradizioni 
gastronomiche locali, regiona-
li e non solo, un’opportunità 
per mantenere viva una tradi-

zione gastronomica come 
quella della trippa. Ci tengo a 
sottolineare il carattere squisi-
tamente ludico-amatoriale del 
concorso, che è un’occasione 
non solo per competere in 
modo amichevole ma anche 
opportunità di scambio reci-
proco e condivisione». Con-
clude Valeria Iaquinta, 
assessore con delega a cultura 
e rapporto con le associazioni.

Bussolengo festeggia la trippa con una competizione culinaria

Tradizione e novità in cucina 
� Opere pubbliche

Bussolengo è 
sempre più verde 

 
Il 15 gennaio è iniziata una nuova fase di rinascita per il parco 
Sampò di Bussolengo, grazie alla piantumazione di 25 alberi e 
una siepe di 25 arbusti a fioritura. L’intervento è stato reso pos-
sibile dall’iniziativa di Rete Clima, con il sostegno economico 
di Conad, e si inserisce nel più ampio progetto di forestazione 
urbana “Campagna Foresta Italia”, a cui il Comune di Busso-
lengo ha aderito con una Delibera approvata lo scorso novem-
bre. Questa piantumazione non è solo un gesto simbolico: ogni 
albero e ogni arbusto hanno un ruolo preciso. Gli arbusti in par-
ticolare, sono pensati per attrarre insetti pronubi, essenziali per 
l’impollinazione di gran parte delle piante selvatiche e coltiva-
te. Un’attenzione speciale è stata posta anche al risparmio idri-
co, grazie all’ampliamento dell’impianto di irrigazione ad ala 
gocciolante, gestito da una centralina elettronica. Non è la 
prima volta che il parco Sampò diventa teatro di iniziative 
ambientali. Nel 2021, il centro commerciale Porte dell’Adige 
aveva già contribuito con la piantumazione di 16 alberi e una 
siepe, arricchendo la zona nei pressi dell’area sgambamento 
cani. Con questa nuova fase, Bussolengo consolida il suo impe-
gno verso un futuro più sostenibile, un percorso che si intreccia 
con il progetto “Comuni Amici delle Api”, che il Comune ha 
formalizzato lo scorso settembre. 

Le parole del sindaco Roberto Brizzi sottolineano l’importan-
za di queste azioni: «Ogni albero piantato rappresenta un passo 
avanti verso una città più vivibile e sostenibile. Continueremo 
a lavorare per garantire un ambiente migliore alla nostra comu-
nità». Anche il consigliere Claudio Perusi ha ribadito l’impe-
gno del Comune: «Questi progetti dimostrano quanto sia fonda-
mentale agire oggi per assicurare un futuro più verde alle pros-
sime generazioni». 

Al via le Consulte di Settore 
 

Uno strumento innovativo che punta a promuovere una partecipazione diretta e attiva 
della comunità nelle decisioni che riguardano il futuro del territorio. Le Consulte 
sono state articolate in quattro ambiti principali: cultura e promozione del territorio; 
servizi sociali, politiche giovanili e disabilità; sport; attività produttive, commercio e 
agricoltura. Attraverso queste aree, i cittadini potranno contribuire con opinioni, pro-
poste e idee per migliorare la qualità della vita e valorizzare le risorse locali. Questo 
progetto, tra i punti centrali del programma elettorale, rappresenta una forte volontà 
dell’Amministrazione di creare un ponte tra la popolazione e le istituzioni. Come sot-
tolineato dal consigliere Denis Caccia, delegato alle Consulte Comunali, i compiti di 
questi organi spaziano dallo studio e ricerca all’elaborazione di proposte concrete per 
la Giunta e il Consiglio Comunale. Caccia ha inoltre annunciato l’avvio dei lavori per 
la creazione di una consulta dedicata alla frazione di San Vito al Mantico, per garan-
tire un coinvolgimento ancora più capillare. 
«Le Consulte comunali sono uno strumento di dialogo costruttivo, che non solo favo-
risce una maggiore comprensione delle dinamiche amministrative, ma consente 
anche di costruire una comunità più inclusiva e partecipativa» ha dichiarato il sindaco 
Roberto Brizzi. «Crediamo fermamente che il contributo dei cittadini sia fondamen-
tale per far crescere il nostro territorio in modo sostenibile e condiviso». 

LA ROSA DI SAN VALENTINO PER L’ANNIVER-
SARIO DI MATRIMONIO. A Bussolengo, tutte le coppie 
che quest’anno celebrano un importante anniversario di 
matrimonio – dai 25 anni fino ai 60 e oltre – sono invitate a 
partecipare a una speciale iniziativa per ricevere la rosa di 
San Valentino. Per aderire, basta telefonare al numero 
045.6769940. L’evento si svolgerà sabato 15 febbraio alle 
ore 16:30 nella chiesa di Santa Maria Maggiore. Per chi non 
potrà essere presente, sarà possibile seguire la diretta strea-
ming sul canale YouTube "Comeilpane TV". A conclusione 
della cerimonia, per chi lo desidera, il parroco offrirà una 
benedizione speciale. Più tardi sarà possibile partecipare alla 
Santa Messa prevista per le ore 18:30. 
 
ARTETERAPIA: “TRA LE TRAME DELLA VITA”. 
La Biblioteca Civica di Bussolengo propone "Tra le trame 
della vita", un percorso di Arteterapia in gruppo rivolto agli 
adulti over 65. Questo viaggio emozionante nel tempo dei 
ricordi, tra stoffe, merletti e colori, è curato da Caterina Bian-
chi, arteterapeuta esperta. Gli incontri saranno otto, a partire 
da martedì 11 febbraio, e si svolgeranno ogni martedì dalle 
9:30 alle 11 alla Biblioteca Comunale Motta. Il percorso 
offre uno spazio accogliente e informale dove trascorrere del 
tempo in compagnia, senza che siano richieste abilità artisti-
che. Per le iscrizioni, il costo è di 40 euro e i posti sono limi-
tati, con precedenza per i residenti.  
Per ulteriori informazioni, è possibile contattare l’Ufficio 
Servizi Sociali al numero 045.6769909 o scrivere a socia-
li@comune.bussolengo.vr.it. (C.Nes.) 

� Notizie e appuntamenti
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Un percorso di crescita per futuri cittadini consapevoli

"Legge" per i giovani
� di Consuelo Nespolo 
 
A Pescantina parte un nuovo progetto 
dedicato ai giovani delle scuole, è 
"Legge". Si tratta di un percorso per 
fare conoscere agli studenti i valori 
della giustizia, della legalità e della 
cultura, ispirandosi alle Madri Costi-
tuenti e al magistrato Giovanni Falco-
ne. L’obiettivo è chiaro: crescere futuri 
cittadini consapevoli, già dai banchi di 
scuola. Il progetto coinvolge sia gli 
alunni delle scuole primarie che quelli 
delle scuole secondarie di primo 
grado. Come punto di partenza, ogni 
studente ha ricevuto un libro. Le classi 
quinte delle primarie hanno ricevuto 
Libere e Sovrane, un libro che raccon-
ta il contributo delle donne alla crea-
zione della Costituzione italiana. Le 
classi terze delle medie, invece, hanno 
ricevuto Perché io mi chiamo Giovan-
ni, una storia che parla di legalità attra-
verso la figura di Giovanni Falcone. 
«Questi libri non sono solo letture, ma 
veri e propri strumenti per aprire la 
mente a nuovi orizzonti», ha spiegato 
Vittoria Borghetti, assessore alla 
Cultura e alla Pubblica Istruzione. Ha 
aggiunto che le storie trasmettono 
valori fondamentali: uguaglianza, par-
tecipazione e l’importanza di ogni pic-

colo gesto per costruire una società 
migliore. 
Il progetto non si ferma ai libri. Sono 
in programma incontri, spettacoli e 
dibattiti. Ad esempio, il 20 gennaio, gli 
studenti delle medie hanno assistito 
alla commedia Gli Invisibili, dedicata 
al tema della mafia. Dopo lo spettaco-
lo, hanno avuto l’occasione di dialoga-
re con rappresentanti delle istituzioni, 
tra cui magistrati e forze dell’ordine. Il 
sindaco di Pescantina, Aldo Vangi, ha 
sottolineato l’importanza di questi 
momenti: «Incontrare chi lavora per 
garantire giustizia aiuta i ragazzi a 
capire meglio il valore delle istituzio-
ni». Per i bambini delle primarie, inve-
ce, il 30 
gennaio è 
stato orga-
nizzato lo 
spettacolo 
La maestra 
della tarta-
r u g a , 
seguito da 
un dibatti-
to per spie-
gare temi 
difficili in 
modo sem-
plice e 

coinvolgente. A febbraio ci saranno 
altri appuntamenti. Il 7 febbraio, in 
occasione della Giornata contro il Bul-
lismo, si parlerà di rispetto e ugua-
glianza nelle scuole primarie. A fine 
mese, il 28 febbraio, i ragazzi delle 
medie incontreranno Andrea Franzoso, 
autore del libro Ero un bullo, per 
discutere di bullismo e responsabilità 
personale. 
«Vogliamo che i nostri giovani impari-
no il valore del rispetto, della legalità e 
dell’uguaglianza», ha concluso l’as-
sessore Borghetti. Con libri, spettacoli 
e dialoghi, il progetto "Legge" mira a 
dare ai ragazzi strumenti concreti per 
diventare cittadini migliori.

Cercasi volontari per 
«Ogni gesto conta»  

 
Filo Continuo Cooperativa Sociale ha lanciato la cam-
pagna "Ogni gesto conta" per invitare chiunque abbia 
del tempo da dedicare agli altri a unirsi come volontario. 
Anche un’ora può bastare per fare la differenza, e la 
cooperativa lo sottolinea con entusiasmo. 
L'iniziativa mira a coinvolgere nuovi volontari in tre 
ambiti principali: i trasporti, per accompagnare le perso-
ne nei loro spostamenti verso il centro diurno; i labora-
tori creativi, dove si offre supporto alle attività quotidia-
ne, stimolando la partecipazione e la creatività; e le usci-
te sul territorio, momenti di condivisione e scoperta che 
favoriscono inclusione e socialità. Le attività si svolgo-
no presso le sedi di Pescantina e Villafranca nella fascia 
oraria compresa tra le 08:00 e le 17:00. Non è necessario 
un grande impegno: anche solo un’ora 
alla settimana può essere pre-
ziosa per chi ne benefi-
cia. Chi deside-
ra aderire 
alla campa-
gna può con-
tattare Enrico 
Zampini al 
n u m e r o 
3358244202 per 
ricevere maggiori 
informazioni e unir-
si a questa rete di 
cura e vicinanza. Con 
piccoli gesti, insieme, 
si può fare davvero la 
differenza. 
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Cinque giorni di eventi tra cultura, gastronomia e tradizione, dal 13 al 17 febbraio

Un programma per celebrare l’amore
� di Consuelo Nespolo 
 
La Fiera di San Valentino di Bussolengo 
torna per la sua 314esima edizione, portando 
con sé cinque giorni di eventi, cultura, gastro-
nomia e divertimento. Dal 13 al 17 febbraio, 
il paese si anima con un ricco programma che 
spazia tra concerti, spettacoli teatrali, visite 
guidate e momenti di celebrazione della tra-
dizione locale. Già dal 1° febbraio, il Luna 
Park ha aperto le sue porte, anticipando il 
clima festoso che pervaderà il borgo. 
L'inaugurazione ufficiale della fiera è previ-
sta per venerdì 14 febbraio in Piazza 26 
Aprile, con la partecipazione delle autorità 
locali, del Corpo Bandistico Città di Busso-
lengo e delle Giubbe Verdi a cavallo. Lo stes-
so giorno, prenderanno il via la Mostra Cam-
pionaria presso Parco Sampò e una suggesti-
va esposizione fotografica dedicata alle origi-
ni di Bussolengo, ospitata a Villa Spinola. 
Nel pomeriggio, la piazza accoglierà un ape-
ritivo musicale con DJ YEYE, mentre la sera-
ta si chiuderà con lo spettacolo della Biagio 
Antonacci Tribute Band. 
Tra gli eventi più attesi, sabato 15 febbraio 
spicca la tradizionale visita guidata alle Chie-
se di San Valentino e San Rocco, seguita dal-
l'omaggio della "Rosa di San Valentino" alle 
coppie che festeggiano importanti anniversa-
ri di matrimonio. Per gli amanti del teatro, la 
compagnia Mal Maridé metterà in scena la 

commedia "I tre testamenti". 
Domenica 16 febbraio si aprirà con una con-
ferenza dedicata alle origini storiche di Bus-
solengo, a cura di Cristiano Girelli, e con la 
premiazione delle aziende locali con oltre 
quarant'anni di attività. Nel pomeriggio, spa-
zio alla danza storica sociale e a una nuova 
visita guidata alla Chiesa di San Valentino e 
al Chiostro dei Padri Redentoristi. La giorna-
ta si concluderà con il concerto dell'Ensem-
ble "Sull'ali dorate" e con l'evento gastrono-

mico "Domingo special edition – Music & 
food". 
Il gran finale di lunedì 17 febbraio sarà 
segnato dal "Cooking Show - The Master 
Mayor Chef", una sfida culinaria tra i sindaci 
del circondario, organizzata in collaborazio-
ne con l'Associazione Cuochi Scaligeri di 
Verona. A seguire, la degustazione e premia-
zione del miglior piatto e una serata di ballo 
liscio con Michele e la sua Band. 
Oltre agli eventi principali, numerose inizia-

tive collaterali arricchiranno la manifestazio-
ne. Tra queste, la mostra "Bruno Prosdocimi 
e il Territorio", visitabile fino al 9 marzo 
presso la Galleria Massella, e il mercatino 
"Bussolengo Antica" in Piazza della Libertà, 
dedicato a collezionismo, modernariato e 
antiquariato. Il Trenino di San Valentino 
offrirà ai visitatori un tour per le vie del 
paese, mentre il tradizionale mercato di San 
Valentino animerà Piazzale Vittorio Veneto. 
Per gli appassionati di agricoltura e motori 
d'epoca, le vie centrali ospiteranno un'espo-
sizione di macchine agricole, autoveicoli e 
trattori storici. Infine, dal 6 al 9 febbraio, l'Ex 
Bocciodromo sarà teatro della "Festa della 
Trippa e della Tradizione Veronese", un 
evento gastronomico con degustazioni e 
spettacoli musicali serali, organizzato in col-
laborazione con le associazioni locali.  
“La nostra Fiera di San Valentino è giunta 
alla sua 314^ edizione e questa continuità 
e segno di un legame profondo con la tradi-
zione, la comunità e la cultura locale. Orga-
nizzare questa nostra fiera non solo preserva 
la memoria storica, ma contribuisce anche a 
rafforzare l'identità collettiva e l'appartenen-
za a un territorio. Nel corso dei decenni la 
fiera di San Valentino è anche diventata un 
punto di riferimento per il turismo, attraen-
do visitatori da tutta la provincia e non solo.” 
spiega Roberto Brizzi, sindaco del Comune 
di Bussolengo. 
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� di Matilde Anghinoni 
 
Dieci incontri formativi gra-
tuiti in tema di turismo desti-
nati ai residenti dei Comuni 
di Sommacampagna, Busso-
lengo, Sona e Castelnuovo 
del Garda. Sono iniziati i 
“Pomeriggi di approfondi-
mento turistico” con l’obiet-
tivo di promuovere una mag-
giore consapevolezza sulle 
potenzialità del territorio. 
Tra le tematiche spiccano 
ristorazione e accoglienza, 
ma anche marketing, comu-
nicazione, slow tourism, 
green tourism, valorizzazio-
ne dei prodotti tipici, ciclabi-
li e intelligenza artificiale. 
Gli appuntamenti si svolgo-
no dalle 14 alle 18 e dopo le 
prime date a Sommacampa-
gna l’iniziativa prosegue 
negli altri Comuni coinvolti. 
A Bussolengo appuntamento 
a Villa Sponola il 12 e il 26 
febbraio, a Sona si terranno 
nella Sala Civica il 21 feb-
braio e il 7 marzo, mentre a 
Castelnuovo del Garda nella 

Sala Biblioteca l’11, il 18 e il 
24 marzo. L’ultimo incontro 
sarà curato dalla Destination 
Verona & Garda Foundation, 
che presenterà il sistema di 
gestione documentale DMS 

(Document Management 
System). Gli eventi, tenuti da 
Educazione Turismo, sono 
gratuiti e aperti a residenti, 
operatori ed esercenti delle 
attività dei quattro Comuni 

promotori. Per ulteriori 
informazioni e per iscriversi, 
è possibile consultare la 
sezione eventi del sito uffi-
ciale: www.educazioneturi-
smo.it. 

Turismo e territorio: al via dieci incontri formativi gratuiti

Scoprire il turismo locale
FEBBRAIO A TEATRO. La rassegna Parole e 
Suoni in Comune prosegue anche a febbraio con due 
appuntamenti ad ingresso gratuito. Sabato 15 febbra-
io alle 20:30, nella Sala del Consiglio, il Corpo bandi-
stico di Sona terrà il concerto “Borsa di Studio Seve-
rino Ridolfi”. Mentre il sabato successivo, 22 febbra-
io alle 21:00, sempre nella Sala del Consiglio, l’ap-
puntamento è con “Le Mostre – Live. Come sorelle”, 
con le attrici e autrici Elisa Maria Bottiglieri e 
Marianna Folli. Lo spettacolo teatrale riflette sui pesi 
portati dalle donne che finiscono per generare mostri, 
e di conseguenza anche Mostre. Il progetto infatti 
nasce sui social con brevi video per raccontare «ritrat-
ti femminili grotteschi, comici e insieme fastidiosi, si 
tratta di figure che portano dentro di sé diversi pesi 
senza esserne consapevoli – spiegano sulle loro pagi-
ne –. Sono donne che molte di noi fanno fatica a sop-
portare, ma disegnare questi ritratti e mettere a fuoco 
con precisione alcune cattive abitudini mi sembrava 
nello stesso tempo interessante e divertente». 
 
DSA E METODO DI STUDIO. Strategie e stru-
menti per un metodo di studio personalizzato che 
garantisca autonomia e successo scolastico, questo il 
focus dell’incontro in programma lunedì 10 febbraio, 
ore 20:30, all’Albero delle Possibilità in via Capitello, 
13 a Lugagnano. L’evento “DSA e Metodo di studio: 
La giusta chiave… di lettura” è gratuito e destinato a 
genitori e docenti di bambini e ragazzi con Disturbi 
Specifici dell’Apprendimento che potranno confron-
tarsi con gli esperti AID (Associazione Italiana 
Dislessia). La prenotazione è obbligatoria al sito 
dell’Albero delle Possibilità: www.alberodellepossi-
bilita.it  (M.Ang) 

� Notizie 
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Contributo per 
la manutenzione 

dei porti 
 
Peschiera rimette a nuovo i propri porti grazie al contributo 
della Giunta regionale del Veneto che  ha approvato un 
provvedimento con il quale si assegnano 3,7 milioni di euro 
per una serie di interventi urgenti di manutenzione straordi-
naria agli otto comuni del Lago. Le operazioni nel Comune 
di Peschiera del Garda avranno un costo di poco superiore 
al milione di euro, il 70% sarà coperto dalla Regione, il 
restante 30% dal Comune. Comprenderanno il dragaggio di 
sei aree portuali, principalmente dei tratti di 
porto inagibili per via del progressivo deposito del materiale 
sabbioso sui fondi, per effetto della presenza del Mincio. I 
lavori sono partiti a gennaio al porto Cappuccini, da febbra-
io proseguono al porto Fornaci, a metà marzo si prevede di 
intervenire nel Canale di Mezzo per sostituire gli ormeggi. 
Dopo la pausa estiva si riprenderà a ottobre con dragaggi e 
ormeggi al porto Bergamini e al porto Centrale, per arrivare 
infine al Canale Mercantile. (A.Rez) 

� di Alessia Rezzidori 
 
Si è resa protagonista nel 
periodo delle feste in varie 
località del Lago e ora si sta 
preparando per le sfilate di 
Carnevale e i prossimi even-
ti pubblici, è la “Banda 
musicale cittadina di 
Peschiera del Garda”, dal 
2014 sotto la guida del Mae-
stro Andrea Loss. Strumenti 
a fiato, percussioni, ma 
anche violoncelli e contrab-
bassi, una vera e propria 
orchestra per numero di 
pezzi e qualità del suono.  
La prima realtà bandistica a 
Peschiera risale al 1800, 
quando le truppe austriache 
che occuparono la città forti-
ficata facendone uno dei 
punti di forza del famoso 
“Quadrilatero”, costituirono 
una prima fanfara con carat-
teristiche militari. Solamen-
te fra le due guerre mondiali, 
nacque a Peschiera la prima 
vera Banda Musicale guida-
ta dall’iniziativa dell’Indu-
striale Marzan e diretta dal 

Maestro Giulio Battistoni. 
La Banda Civica ottenne 
lusinghieri successi in ambi-
to regionale e nazionale fino 
alla metà degli anni ’50 
quando si sciolse. Nel 1980 i 
rappresentanti delle associa-
zioni d’Arma in congedo, 
dell’AVIS e alcuni cittadini 
amanti della musica decisero 
di istituire una Scuola di 
Musica, punto di partenza 
per la nuova Banda, che 
avrebbe esordito solo un 
anno più tardi, il 26 settem-
bre 1981, guidata e diretta 
dal Maestro Primo Consoli-

ni. Nel 1982 la Banda, chia-
mata a partecipare ad una 
manifestazione a Verona, ha 
avuto l’occasione di esibirsi 
anche davanti al Presidente 
della Repubblica Sandro 
Pertini. E il 3 Settembre 
2014 davanti a Papa France-
sco che, nel tradizionale 
appuntamento del mercole-
dì, ha assistito a una piccola 
performance delle bande 
presenti. Nel 2015 ha parte-
cipato al Concorso Bandisti-
co Internazionale “Amilcare 
Ponchielli” a Cremona 
aggiudicandosi il 2° posto. 

Nel 2017 ha partecipato al 
4° Concorso Regionale delle 
Bande Musicali Venete a 
Tregnago, aggiudicandosi il 
1° posto in Prima Categoria.  
Oggi la Banda musicale Cit-
tadina di Peschiera, con sede 
in via Monte Pasubio 7, si 
occupa anche di avvicinare 
le nuove generazioni alla 
conoscenza di uno strumen-
to con corsi propedeutici per 
bambini dai 4 ai 7 anni, corsi 
ad indirizzo bandistico e 
strumentale, musica d’insie-
me ed esercitazioni di 
canto.  

La Banda di Peschiera unisce la tradizione e il futuro

La regina degli eventi

Con febbraio riprende il 
“Teatro Ragazzi” edizione 
2025, rassegna teatrale a 
ingresso gratuito organizzata 
dal Comune di Peschiera del 
Garda in collaborazione con 
le compagnie Il Nodo Teatro 
e Il Sipario Onirico. Quattro 
appuntamenti con i classici 
che si terranno nella sala poli-
valente del Centro Civico 
Gandini.  
Sabato 8  febbraio alle ore 
16 la rappresentazione 
“Romeo e Giulietta” spetta-
colo per bambini e famiglie 
trasformato dal romanzo sha-
kespeariano in una spassosis-
sima commedia dell’assurdo 
che farà sicuramente sorride-
re il pubblico.   
Sabato 1 marzo alle ore 16 
“Cappuccetto Rosso” com-
media liberamente ispirata 
alla fiaba dei Fratelli Grimm 
per parlare dei giorni nostri. 
Sabato 22 marzo la più bella 
e istruttiva fiaba italiana, 
“Pinocchio”; concluderà la 
rassegna per famiglie “Le 
avventure di Tom Sawyer” 
una rappresentazione misto 
di fantasia e immaginazione. 
Non mancheranno le serate 
per gli adulti.  
Sabato 8 marzo “ Non spara-
te sulla mamma” commedia 

brillante a cura della compa-
gnia I Gotturni, una feroce e 
divertente critica  nei con-
fronti della possessività 
materna che rivela effetti 
comici irresistibili e, al tempo 
stesso,irresistibili verità. 
Mercoledì 12 febbraio alle 
ore 18,30 Conferenza per il 
Giorno del Ricordo dei Mar-
tiri delle Foibe dell'Esodo 
Istriano, Giuliano, Fiumano e 
Dalmata. 
Venerdì 14 marzo, in occa-

sione di San Valentino, il 
Centro Gandini alle ore 20,30 
presenterà lo spettacolo 
musicale “Tanto per ama’ ” a 
cura della compagnia teatrale 
I Gotturni, un piccolo viaggio 
tra melodie che parlano 
d’amore, canzoni di Gabriella 
Ferri interpretate da Anna 
Paganini Bresaola con la 
regia di Claudio Messini e 
Claudio Moro alla chitarra. 
(A.Rez.)

PESCHIERA. Fiabe, commedie e musica per tutti

Il teatro dei giovani



� di Rocco  
Fattori Giuliano  
(foto: Roberto Muliere) 
 
Nata il 9 dicembre 1998 a 
Salo, in Finlandia, Helmi Kri-
stiina Tulonen sta lasciando il 
segno sia nella sua carriera 
professionale di cestista che 
nel suo percorso accademi-
co. Con i suoi 191 cm di 
altezza, è una presenza 
imponente sul parquet, dove 
gioca come centro e ala gran-
de per l'Alpo Basket. Ma le 
sue capacità vanno ben oltre il 
campo da basket: sta infatti 
conseguendo un Master in 
Energy Conversion Processes 
presso l'Aalto University. 
Helmi è cresciuta in una fami-
glia di cestisti, con il padre che 
praticava lo stesso sport. Pro-
venendo da una città dove il 
basket è celebrato, il suo avvi-
cinamento alla pallacanestro è 
stato quasi inevitabile. Già 
durante il liceo faceva parte 
della nazionale finlandese, 
allenandosi in un'accademia 
specializzata. Fin da subito, il 
suo futuro nel basket profes-
sionistico appariva chiaro. 
La sua carriera l'ha por-
tata a girare il mondo. 
Dopo aver giocato 
nel campionato 
NCAA Division I 
con la Duquesne 
University di Pittsburgh, 

ha mostrato il suo talento 
in Germania, Spagna e 
Italia. La sua esperienza 
italiana è iniziata con 
Carugate in Serie A2, 
dove ha registrato una 
media di 17,4 punti e 10 
rimbalzi a partita, dimo-
strandosi una delle gioca-
trici più promettenti. Suc-
cessivamente è salita di 

categoria, esordendo in 
Serie A1, il massimo cam-

pionato italiano, dove oggi 
indossa la maglia dell'Alpo 
Basket, con una media di 9,3 
punti e 4,9 rimbalzi a partita. 
Contro Reyer Venezia, Helmi 
ha brillato con 23 punti e 6 
rimbalzi, confermandosi una 
giocatrice di alto livello. 
La dedizione di Helmi verso 
il massimo livello competiti-

vo è evidente. "È una grande 
soddisfazione", racconta, 
descrivendo l'emozione di 
giocare per la sua nazionale e 
di affrontare avversarie di alto 
livello. Che sia con l'Alpo 
Basket di Verona, con il Sanga 
Milano o con il Basket Le 
Mura Lucca, Helmi si è sem-
pre dimostrata fondamentale 
sul parquet. Nota per la sua 
capacità di allargare il campo 
e per il suo tiro dalla distanza, 
le sue qualità tecniche la ren-
dono un elemento prezioso 
nella squadra di Alpo. 
Fuori dal parquet, Helmi ama 
condividere momenti con le 
compagne di squadra: dalle 
serate a mangiare pizza agli 
spostamenti nel traffico natali-
zio, ricordi che racconta sem-
pre con un sorriso. Nonostante 
le difficoltà causate da infortu-
ni e malattie all'interno del 
roster di Alpo, Helmi resta 
ottimista sul percorso della 
squadra e sulla resilienza 
mentale del gruppo. 
Se Helmi brilla sul parquet, 
non è da meno nel suo percor-
so accademico. Iscritta al 
Master in Energy Conversion 
Processes, partecipa a un pro-
gramma speciale per atleti 
presso l'Aalto University, che 
le consente di conciliare gli 
impegni sportivi con quelli 

universitari. "Per me, studiare 
è molto importante a livello 
mentale. È un equilibrio 
necessario per non lasciare 
che il basket assorba tutto" 
spiega. 
Guardando al futuro, Helmi 
immagina una carriera nell'in-
gegneria dopo aver lasciato il 
basket, ma sogna anche di 
restituire qualcosa alla sua 
città natale, allenando giovani 
giocatori, seppur in modo 
meno impegnativo. 
Come atleta che ha vissuto la 

crescita del basket femminile 
a livello globale, Helmi è 
molto motivata a promuover-
ne lo sviluppo. In particolare, 
apprezza gli sforzi dell'Italia 
per valorizzare le leghe fem-
minili, citando come esempio 
l'integrazione della Coppa Ita-
lia femminile con il torneo 
maschile. "È fantastico vedere 
maggiore attenzione mediati-
ca ed eventi più importanti per 
il basket femminile. Tutto 
questo fa sentire maggiormen-
te valorizzate" afferma. 

Che si tratti di indossare la 
maglia della nazionale finlan-
dese, di segnare punti decisivi 
con l'Alpo Basket in Serie A1 
o di studiare per il suo Master, 
Helmi Tulonen dimostra che 
conciliare due mondi così 
impegnativi è possibile, con la 
giusta mentalità e il giusto 
supporto. Sul parquet o tra i 
libri, il suo percorso è la testi-
monianza di una determina-
zione straordinaria per eccel-
lere e cogliere al meglio ogni 
opportunità.
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a guardia del canestro
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� di Matteo Zanon 
 
Gabriele Crivellaro, 17enne portacolori 
della Ptn - Pro Tennis Network di Bardoli-
no ha vissuto la sua prima esperienza in un 
torneo del Grande Slam del circuito 
Junior, gli Australian Open Junior. Dopo 
aver superato i due turni di qualificazione, 
è approdato in tabellone e ha ceduto al 
secondo turno contro il numero 7 del 
mondo Leach, figlio dell’ex tennista pro-
fessionista Lindsay Davenport, con un 
doppio 6-4.  
Le sue ottime capacità (numero 61 della 
classifica Itf), unite alla sua grande voglia 
di emergere ed approdare nel tennis che 
conta, sono delle basi fondamentali che lo 
aiuteranno a crescere e a raggiungere gran-
di traguardi.  
Gabriele, hai da poco concluso il tuo 
cammino agli Australian Open Junior. 
Cosa ti porti a casa da questa esperien-
za? 
«È stata una delle mie migliori esperienze. 
L'occasione di poter stare a pochi centime-
tri da campioni come Sinner e poter gioca-
re e battermi con i migliori al mondo della 
mia età, in un contesto del genere, è stato 
sicuramente indimenticabile. Mi porto a 
casa tanti ricordi ed esperienze utili che mi 
ricorderò per sempre.» 
Al secondo turno hai lottato con il 

numero 7 al mondo cedendo con un 
doppio 6-4. Sei sulla strada giusta? 
«Sì, è stata una partita combattuta, io ho 
avuto le mie chance ma non sono riuscito 
a sfruttarle, lui batteva molto bene e ha 
fatto qualche errore in meno di me perciò 
ha meritato di vincere. Lui è il numero 7 
del mondo e ha giocato molte più partite a 
questo livello però comunque sono con-
tento del mio match e del fatto che ho 
potuto giocare una partita alla pari.» 
In Australia hai avuto al tuo fianco il 

coach Francesco Borgo. Che importan-
za ha avuto in queste partite e che 
importanza sta avendo nel tuo percorso 
di crescita? 
«Sicuramente averlo vicino è molto 
importante perché per me è abbastanza 
una guida e quindi influisce molto. Anche 
se a volte litighiamo in fondo ci vogliamo 
bene e riusciamo bene a lavorare in 
campo». 
Partecipando agli Australian Open 
Junior hai rotto il ghiaccio con gli Slam. 
Il prossimo obiettivo è il Roland Gar-
ros? 
«È stato molto importante per me riuscire 
a giocare questo torneo e fare questa espe-
rienza perché credo che giocando partite in 
questi contesti si possa migliorare molto. 
Sicuramente cercherò di raggiungere il 
tabellone principale del Roland Garros 
però, il mio focus principale sarà quello di 
ampliare il mio gioco, alzare il livello e 
migliorare per potere giocarmela con i 
migliori.» 
Il 2025 può essere l’anno che ti lancia 
nel grande tennis? 
«Sono abbastanza sicuro che continuando 
a lavorare come sto facendo e andando 
avanti su questa strada arriverò passo per 
passo a raggiungere i miei obbiettivi. Solo 
così potrò giocarmi le mie carte a un livel-
lo sempre più alto.».

TENNIS. Crivellaro protagonista agli Australian Open Junior

Il sogno Slam di Gabriele
� Notizie in breve
RITORNA LA “CUSTOZABIKE 2 ORE MTB”. Lo staff 
del “Bike Team Caselle” ripropone, domenica 23 febbraio a 
Custoza, la manifestazione sportiva dedicata a: mountainbike, 
gravel e ciclocross, denominata “Custozabike 2 ore MTB”. 
«La filosofia di questo evento, è quella di stare insieme, parte-

cipare, divertirsi e pedalare come ci si sente di fare. Nulla è 
obbligatorio. C’è quel pizzico di competizione che serve, ma 
tutto entro dei limiti ben precisi dettati soltanto dal piacere 
della bici» racconta il presidente Paolo Mengalli. Grande 
libertà nella modalità di partecipazione: individuale o di squa-
dra, detta “GANG”, composta da appassionati dello stesso 
sport, fino ad un massimo di 10 elementi.  
Ogni componente farà la sua gara e al termine la somma dei 
giri fatti da ciascuno di essi determinerà la "Classifica Top 
Team".  Vince la squadra con più giri totali. Il percorso propo-
sto è completamente fuori strada, su sterrato ben battuto, sem-
plice e sempre percorribile, adatto anche ai meno esperti: 8 
chilometri e 100 metri di dislivello da ripetere più volte fino al 
termine delle 2 ore disponibili. Un percorso naturalistico fra i 
sentieri e le carrarecce che circondano l’agri-gelateria “Corte 
Vittoria” di Custoza  (via Valle Molini 20), che sarà luogo di 
ritrovo, partenza e arrivo. 
La chiusura delle iscrizioni è fissata per venerdì 21 febbra-
io. Tutte le info alle pagine web dedicate all’evento e sul sito 
degli organizzatori: www.bike-team.it. 
 

Il Mozzecane Calcio 
 si è rifatto il trucco 

Rivoluzione in casa Mozzecane. Dopo un girone d’andata di Promozione in sordina chiuso al 
quarto posto con 28 punti (8 vittorie, 4 pareggi e 7 sconfitte risultando la seconda peggior difesa 
del campionato con 30 gol subiti), il presidente Riccardo Montefameglio, assieme al direttore 
sportivo Cristofaletti e al direttore generale Mileto, nella sessione del mercato invernale ha messo 
mano alla rosa. Infatti, hanno lasciato la squadra rossoblù Giusti (risoluzione consensuale), Luka-
novic (motivi familiari), Nalesso e Pinton (scelta societaria), Bertazzoni (mancato a fare espe-
rienza) e De Leo (lasciato andare per chiamata in serie D). Al contempo sono arrivati altri sei gio-
catori: Boafo (Giana Erminio), Bagatini (Castiglione delle Stiviere), Mele (Vado), Marzocchi 
(Noale), e Bismark (inattivo).  
Novità anche per quanto riguarda lo staff: è stato sostituito il preparatore fisico Bianco con l’in-
gaggio di Frigo (ex Montecchio) e inserito un allenatore in seconda, Antonio Bombino, che 
affiancherà mister Colantoni e il preparatore dei portieri Zomer. «Abbiamo iniziato con dei 
malintesi tattici - precisa il presidente Montefameglio - figli di alcune scelte del mercato estivo 
rivelatesi non conformi alle nostre aspettative iniziali. Abbiamo iniziato con delle sconfitte che 
ci hanno portato in una spirale di negatività dalla quale si fa fatica a uscire. Nella confusione si 
perde la lucidità e anche il mister è andato un po’ in difficoltà». Colantoni, infatti, dopo la partita 
persa con lo Schio ha rassegnato le dimissioni irrevocabili ma l’intervento del patron ha rimesso 
tutto al loro posto: «Ci siamo seduti attorno a un tavolo facendo un analisi seria e abbiamo capito 
entrambi che il problema non era Colantoni ma la rosa che presentava dei giocatori non idonei 
per giocare un campionato di vertice». Conclude il presidente: «Siamo intervenuti rinforzando la 
rosa e mettendo ordine e i fatti ci stanno dando ragione. Considerando che abbiamo Bismark, 
Nalini e Marini non in perfette condizioni, possiamo dire che la strada verso la fine del campio-
nato ci regala delle aspettative interessanti».  (M.Zan) 




